

Iniciaron los pagos de Jóvenes en Acción en Popayán

La Secretaría de Gobierno informó que para Popayán comenzaron los incentivos económicos para los beneficiarios del programa Jóvenes en Acción, quienes debido a la situación actual de emergencia que enfrenta el país, recibirán dos giros por un valor total de \$712.000 pesos.

Para poder retirar el dinero se han dispuesto dos mecanismos: a través de la aplicación Daviplata, que se debe instalar el celular, o a través de un giro. Para hacerlo por giro, están habilitadas las empresas Supergiros, Efecty y Red Aval.

Para descargar la aplicación Daviplata, los jóvenes solo tendrán que ir a la tienda virtual Play Store, con su cédula en mano para seguir los pasos que solicita la aplicación, y así poder realizar la operación. Finalmente, tendrán que ingresar al Menú a la sección "Cuánto tengo", y allí podrán confirmar que ya han recibido el dinero para retirar en cualquier cajero de esa entidad, o en los puntos Daviplata que en la misma aplicación aparecen.

De esta manera, el Gobierno Nacional también busca cubrir las necesidades de esta población, facilitando la posibilidad de retiro.

Con normalidad se realizan pagos de Familias en Acción

En articulación con la Alcaldía del Municipio, la Secretaría de Salud y la Policía Nacional, entre otras instituciones públicas y privadas, se efectuó la distribución a sus beneficiarios, de las primeras transferencias monetarias condicionadas del programa Familias en Acción, del Gobierno Nacional, pagos extras que se entregan a las familias más afectadas por la emergencia sanitaria que vive el país.

En diversos puntos de la ciudad, familias de Popayán recibieron el incentivo económico adicional al que normalmente adquieren debido a la crisis de salud nacional, contando con las normas de salud establecidas por la Administración, en medio de las medidas decretadas.

Estas entregas se coordinan a través de la respectiva caracterización e identificación de 15.000 familias adscritas a estos subsidios que otorga el Gobierno Nacional, y que se atienden en Popayán.

Programa Popayán Solidaria hizo entrega de Ayudas al Albergue Julia Chaux de Rojas.

El programa Popayán Solidaria de la Secretaría de Gobierno Municipal, con el apoyo de la Secretaría de Agricultura del departamento, realizó la entrega de alimentos a la Fundación Albergue Julia Chaux de Rojas, que acoge habitantes de calle.

Esta actividad hace parte de una serie de acciones conjuntas que se han venido adelantando en las últimas semanas, y que buscan ayudar a poblaciones vulnerables del municipio de Popayán, como adultos mayores, discapacitados y vendedores ambulantes, ante la situación que se presenta por causa del COVID19.

“En los próximos días seguiremos ayudando a más personas tanto de fundaciones como a las que se encuentran en las bases de datos que maneja la Secretaría de Gobierno”, manifestó Andrea Velasco Landazábal, coordinadora del programa. También se espera la participación de la oficina de Gestión Social de la Gobernación del Cauca y más donaciones particulares.

Siguen controles a grandes a establecimiento comerciales en la ciudad

La Secretaría de Salud Municipal, en el marco de sus funciones como ente regulador de inspección, vigilancia y Control a los diferentes establecimientos públicos que existen en la ciudad de Popayán, realizó, con su equipo especializado, vistas de inspección en el norte de la ciudad a los establecimientos de grandes superficies como supermercados y tiendas, en barrios como Bello Horizonte, El Uvo y Santiago de Cali.

De esta manera, la Administración Municipal, a través la Secretaría de Salud, verifican la efectividad del sistema de seguridad y desinfección utilizado en cada uno de estos lugares, así como en negocios comerciales que cuentan con una gran afluencia de público.

Por intermedio de estas visitas se da cumplimiento a lo establecido en el Decreto Municipal con respecto al pico y cédula, y también se brinda información a la ciudadanía sobre el distanciamiento con el público, el correcto lavado de manos y el uso del gel glicerinado, como medidas importantes de prevención en la propagación del coronavirus en la ciudad de Popayán.